



## **Golkar Punya Solidaritas Baru Dibawah Kepemimpinan Airlangga**

**BeritaNasional.ID Jakarta** – Wakil Presiden RI Jusuf Kalla menilai Partai Golkar dibawah kepemimpinan Airlangga Hartarto memiliki soliditas baru di antara seluruh kadernya.

“Kita merasa ada soliditas baru di Golkar setelah mengalami gelombang besar. Tentu sisa riak-riak masih ada, semua itu yang harus kita perbaiki,” ujar Wapres Jusuf Kalla dalam sambutannya saat menghadiri acara silaturahmi nasional dan buka puasa bersama dengan DPP Partai Golkar dan DPD Golkar seluruh Indonesia, di Kantor DPD Golkar DKI Jakarta, Jumat (1/6/2018).

Politisi senior Golkar itu mengatakan saat ini sekat-sekat pembeda antara partai nasional dan partai agama semakin kecil.

Kenyataan itu menurut JK, harus disikapi seluruh kader dengan membuat langkah-langkah strategis partai.

Selain itu, JK juga mengajak seluruh pihak senantiasa bekerja sama untuk menyelesaikan seluruh persoalan yang dihadapi bangsa.

Dalam kesempatan tersebut Wapres JK juga sempat memuji arsitektur Kantor DPD I Golkar DKI Jakarta yang terletak di Jalan Pegangsaan Barat, Menteng, Jakarta Pusat.

Menurut JK, renovasi kantor Golkar DKI turut mencerminkan adanya dinamika pembaharuan di tubuh Golkar.

“Selamat atas kantor Golkar yang sangat cantik ini. Ini menandakan adanya dinamika pembaharuan,” ujar Wapres Jusuf Kalla.

Ketua Umum Golkar Airlangga Hartarto mengatakan kantor DPD Golkar DKI Jakarta adalah satu kantor partai politik yang terbaik dan diakui arsitek internasional.

“Kantor Golkar DKI ini membuka jarak antara masyarakat dengan partai. Sekarang tidak ada lagi jarak. Setiap malam Minggu masyarakat ramai berkumpul di sini,” ujar Airlangga.

Dalam acara silaturahmi dan buka puasa bersama yang dihadiri seluruh Ketua DPD I Golkar itu, tampak turut hadir sejumlah tokoh senior Golkar seperti Akbar Tandjung, Agung Laksono, Aburizal Bakrie dan lain-lain.

Seusai melakukan buka puasa bersama, Wapres JK didampingi Ketua Umum Golkar Airlangga dan seluruh jajaran pengurus Golkar melakukan ibadah sholat Magrib berjamaah, kemudian jajaran pengurus Golkar mengajak Wapres JK berkeliling Kantor DPD Golkar DKI. **(Sarif/dki)**